

Vacunación con Abdala para los camagüeyanos, una fiesta de pueblo

Última actualización: Domingo, 27 Junio 2021 14:17

Visto: 1070

Camagüey, 27 jun.- Como una fiesta del pueblo, definió Ariel Santa Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC) en la provincia, el proceso de vacunación masiva con el candidato anti COVID-19 Abdala que dará inicio este lunes 28 de junio en las nueve áreas de Salud de la ciudad agramontina.

La certificación de los consultorios tendrá lugar a partir de este domingo para constatar la presencia de recursos imprescindibles como agua potable, refrigeradores, transporte, iluminación, limpieza e insumos médicos en los locales escogidos y adaptados como vacunatorios.

Camagüey, con un continuo ascenso de la tasa de incidencia de casos positivos a la COVID-19, será la primera provincia del país después de la capital en iniciar el proceso atendiendo a la situación imperante, lo que representa un privilegio, precisó además el también Presidente del Grupo Temporal de Trabajo en la reunión habitual de la cadena de mando.

Todas las comunidades rurales del municipio estarán presentes igualmente en la intervención sanitaria, San Serapio, San Blas, Charles Morel entre otras que ya ultiman detalles para la certificación.

El registro y base de datos informatizado de la intervención será asegurada a través de centros de cómputos y personal capacitado para la operación la cual se trabaja en tiempo real, monitoreando online todo el proceso.

Con un 92.28 de efectividad en sus tres dosis, el candidato anti COVID-19 Abdala llegará a los hombros de la población agramontina en medio del júbilo y la alegría de la ciencia cubana que nos regala esta vacuna convertida en esperanza para todo un país. **(Radio Camagüey)**